

Antrag 1: Abschaffung der Vorrunden der BJEM

Grund:

- Schwindende Teilnehmerzahlen
- Raumprobleme
- Terminprobleme und daraus resultierende Überlastung durch zu viele Wochenenden hintereinander (Ende Oktober bis Ende November/ Anfang Dezember finden alle Vorrunden statt)

Antrag:

- Abschaffung aller Vorrunden

Vorschläge für die Zukunft:

a) Einführung einer Rangliste, in der die erbrachte Leistung (nicht DWZ Zahl) bei einem Schachturnier als Wertung eingebracht wird.

Die Kinder und Jugendlichen haben nach dem Finale der BJEM bis vier Wochen vor dem Finale des nächsten Jahres Zeit, Turniere zu spielen und für die Wertung einzureichen.

Es wäre sinnvoll, wenn die Kinder und Jugendlichen zusätzlich noch eine bestimmte Anzahl von Turnieren (Schnellschach) spielen würden (Zweitwertung).

Wertungen von Erwachsenenturnieren könnten ebenfalls als Zweit- oder Drittwertung aufgenommen werden.

Antrag 2 bei Ablehnung von Antrag 1: Änderung und Verschiebung der Termine für die Vorrunden

Grund:

- Die Vorrunden sollten über das Jahr hinweg die besten Spieler jeder Altersklasse ermitteln. Die 1. Vorrunde (4 Tage) findet in den Oktoberferien (Ende Oktober) statt, so dass nicht jeder Schachspieler daran teilnehmen kann. Die 2. Vorrunde findet gleich im „Anschluss“ im November/ Dezember (2 komplette Wochenenden) statt. Das heißt, innerhalb von acht Wochen soll entschieden werden, wer das Finale mitspielen kann.

Innerhalb dieser 8 Wochen liegt außerdem die Berliner Jugendblitzmeisterschaft und Termine der Jugendbundesliga. Und nicht zu vergessen, 4 Runden der BMMM.

Die Monate September (außer NDVM), Oktober und Januar sind ohne Jugendtermine!

Bei Beibehaltung der Vorrunden sollte eine doppelte Streichwertung- oder zumindest eine Streichwertung eingeführt werden.

Antrag 3: Verlegung der Finalrunden der BJEM

Grund:

- Wir haben in Berlin nur zwei Ferien im Winter: Weihnachtsferien und die Winterferien. Und die Ferien zum Jahreswechsel sind schon mit den DJM belegt. Es gibt daher immer wieder Kinder und Jugendliche, die am Finale nicht teilnehmen können und somit nicht die mögliche Qualifikation für die DJEM erreichen können.

- Die Teilnehmerzahlen in den höheren Altersklassen ab u14 sind in den letzten Jahren stark zurückgegangen.

Vorschlag:

- Verlegung des Finales aus den Winterferien in die letzte Woche der Osterferien
- Stichkämpfe bei Rundenturniere der Finales der BJEM sollten entfallen.

Antrag 4: Änderung der Ausrichtung der BJSM am Müggelsee

Grund: Viele leistungsstarke Kinder und Jugendliche nehmen daran nicht mehr teil.

Änderung:

Trennung des Turniers nach Altersklassen und Spielstärke:

Schulschach, u8 + u10, u12, u14, u16, u18 + u25